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平成 30年度 第 7回（3/3）役員会議事録 
 

期 日：平成３１年３月３(日) 10：00～14：00 

場 所：市原市三和保健福祉センター（サンハート）2Ｆボランティアルーム 

出席者：（アイウエオ順 敬称略）13名 

飯岡秀之、尾崎ひかる、忍 司、上代有希、金谷喜三郎、佐藤翔太、露崎耕平、 

富田健一、豊田尚洋、中澤恵子、畠山直久、松田よしえ、若林武 

陪席者：（敬称略）1名 

磯部ゆい 

１．千葉リハ関係 

1）ピアサポート 

1月 23日 テーマ「フリートーク」 参加者：露崎、佐藤 

2月 27日 テーマ「フリートーク」 参加者：露崎、佐藤、尾崎、畠山、松田 

 

２．脊損ちば第 132号 

3月 3日 会員等に発送。総会出欠のはがきと会費振込み用紙（個別に金額を記入した通知書も）を同封。 

【MeMo】3月の会報発送は注意が必要。支部会員への会報、はがき、会費振込み用紙などをまず封筒に入れ、

全員分がもれなく封入されたら、封を閉じる。 

【ToDo】会報を佐藤氏の自宅まで送ってもらうと送料がかかるので、次回発送の会報から君津の「プリマベ

ーラ」に届けてもらうようお願いする（佐藤） 

 

３．その他 

1）入会者  なし 

退会者  2月退会：吉野 成（市原市） 

会員数  3月 2日現在 101名 

 

 

【今後の支部活動予定及び審議事項】 
１．ピアサポートについて 

3月：3月 27日（水）テーマ未定 参加者：露崎、佐藤、尾崎、松田 

 

２．千葉リハスタッフとの懇談会 

3月 24日（日） 

千葉リハビリテーションセンター 

参加者：露崎、佐藤 

 

３．平成 30年度会計監査実施について 

日時場所などは後日決定する。  会計：忍、豊田  会計監査：中澤、尾崎 

 

４．平成 31年度支部定期総会開催について 

日程：平成 31年 4月 7日（日）10時～15時 

会場：市原市保健福祉センター（サンハート）1Ｆ研修室 

1）内容確認 

脊損ちば 132号参照 

2）役割分担 

①司会進行 担当：若林 

②資格審査報告 担当：富田 
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③議 長   担当：露崎 

④第 1号議案 平成 30年度事業報告 担当：飯岡 

⑤第 2号議案 平成 30年度会計報告 担当：豊田 

平成 30年度監査報告 担当：中澤 

⑥第 3号議案 平成 31年度事業計画案 担当：飯岡 

⑦第 4号議案 平成 31年度予算案 担当：豊田 

⑧第 5号議案 役員組織について 担当：飯岡 

⑨第 6号議案 その他の案件について 担当：飯岡 

⑩記念集合写真 担当：豊田 

⑪議案書作成 担当:飯岡 

⑩議案書印刷 担当：佐藤 

⑪昼食・飲み物準備 担当：若林 

 

 

６．第１９回総会千葉県大会 

1）前回の課題 

・担当（大会要項作成、パンフレット作製、講演） 

→4月には決定し、準備に入る。 

2）準備状況報告・確認 

・ボランティア動員、スポンサー集め、ブース出展の依頼書案作成 

→内容が承認され、順次趣意書と一緒に送付する。 

・趣意書作成→承認された。 

・ボランティアは 2日目のみお願いし、1日目は実行委員とその関係者で対応する。 

・開催都市首長は木更津市長と君津市長を来賓として呼ぶ。 

・スポンサーは広告ではなく、協賛金という形で協力してもらう。 

・スポンサー集めは、まず担当がひな形を作り、全員に展開して入れてもらったものを、担当が取りまとめ

て管理する。 

・ブース出展数は 6社より増やす。現場確認が必要。 

3）次回までの課題 

・大まかな予算案を作成する。 

・スポンサー管理のひな形を作成する。 

・来賓者（特に国会議員、木更津市長、君津市長）との関係がないか各自調べる。 

4）本部確認事項 

・本部からの収入はどうなるか。 

 →支部拠出金 30万円、本部から 25万円、助成金 40万円の計 95万円。助成金は、他にも申請でき、全体

で 100万円くらいまで可能かも。本部からと助成金は後払いのため、支部でも資金が必要。（本部から

の貸し付けが可能かも） 

・公開講座は千葉県の案で大丈夫か。 

 →1日目はフジオート社長杉山氏に「改造技術と自動運転の課題（仮）」をお願いし、2日目は「国や自治

体による災害時の障害者の対応」内閣府か県にお願いする。また、2日目もう一つは「最新医療」につ

いて札幌医大にお願いする。 

・本部分のブース出展と費用は。 

→本部はミクニとコロプラストをお願い予定で、費用は 1社 5万円でよい。なお、出展企業は昼休み中に

プレゼンの時間を用意する。 

・広告は基本的になしで良いか。 

 →広告をなしで、協賛金のみで対応する。 

・千葉県担当の来賓者は千葉県案で良いか。 

 →県選出の国会議員として森英介氏も呼んで欲しい。 

・その他 
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 →来賓への案内状は本部でまとめて出すようにする。 

 →会場へのアクセスで、飛行機で現地まで来られる方については、羽田空港から車で移送できないか。東

京都支部も協力するので、祐成さんに相談して欲しい。 

 

 

◎次回役員 平成 31年 4月 7日（日）AM10時～    サンハート 1F研修室 


